
 
Friedrich-Naumann-Stiftung SdbR 
http://www.fnst-freiheit.org  
 
Truman-Haus 
Karl-Marx-Str. 2 
14482 Potsdam-Babelsberg 
Tel.: 03 31 / 70 19 0 
Fax: 03 31 / 70 19 188 
E-Mail: fnst@fnst.org 

 

Baden-Württemberg 
http://www.stuttgart.fnst-freiheit.org 
Regionalbüro Stuttgart 
Reinhold-Maier-Stiftung 
Rotebühlstr. 64 
70178 Stuttgart 
Tel.: 07 11 / 220 70 730 
Fax: 07 11 / 220 70 735 
E-Mail: stuttgart@freiheit.org

Saarland 
Villa Lessing - Liberale Stiftung Saar e.V. 
http://www.villa-lessing.net/ 
Lessingstraße 10  
66121 Saarbrücken 
Tel.: 06 81 / 96 70 80 
Fax: 06 81 / 96 70 82 5 
E-Mail: info@villa-lessing.de 

 

Hessen / Rheinland-Pfalz 
http://www.wiesbaden.fnst-freiheit.org/ 
Regionalbüro Wiesbaden  
Marktstraße10 
65183 Wiesbaden 
Tel.: 06 11 / 15 75 67 
Fax: 06 11 / 15 75 68 6 
E-Mail: wiesbaden@freiheit.org  

 

 
 
Die Friedrich-Naumann-Stiftung ist die Stiftung für liberale Politik in der BRD. Als Stiftung 
privaten Rechts wurde sie 1958 gegründet und hat ihren Sitz in Potsdam. Allgemein ist sie  
auf der Grundlage des Liberalismus tätig und dient gemeinnützigen Zwecken. Sie will dazu 
beitragen, dem Prinzip Freiheit in Menschenwürde in allen Bereichen der Gesellschaft 
Geltung zu verschaffen. Sie will möglichst viele Menschen von Ihren Zielen überzeugen  
und für den Liberalismus begeistern. Denn nur wer politische Zusammenhänge versteht,  
wird sie verändern können. Und nur wer weiß, was Freiheit bedeutet, wird sich für 
Liberalismus und Demokratie engagieren.  
 
 
As a foundation for liberal policy the Friedrich-Naumann-Foundation is committed to freedom - 
freedom of opinion and action, in all walks of life and all over the world. Such freedom can 
only be achieved if we can win as many people as possible for the cause of liberalism. Only 
they that understand political contexts can change them. And only they that know what 
freedom means can take up the cause of liberalism and democracy. That is why, with our 
partners in over 80 countries, we are working to change people's awareness - and their 
patterns of behavior. We have up to now been able to do a lot for the idea of freedom both in 
Germany and all over the world. 
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